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Das Abenteuer unserer Sammlung. Kunst nach 1945 aus
den Kunstmuseen Krefeld
The Adventure of Our Collection Art after 1945 from the Kunstmuseen Krefeld

Das Kaiser Wilhelm Museum in Krefeld feiert im Sommer 2016 nach jahrelangen
Umbauarbeiten seine Wiedereröffnung. Aus diesem Anlass wird das größte und
bekannteste Konvolut der reichen Sammlungsbestände, die Kunst nach 1945, erstmals
umfassend vorgestellt: von Informel und ZERO über Pop Art und Minimal Art bis hin zu
Concept Art und Land Art. Hunderte von Werken wurden gesichtet und bearbeitet, neben
Malerei und Skulptur auch Installation, Fotografie und Videokunst. 153 wissenschaftlich
fundierte Texte des umfassenden Bestandskataloges gewähren ebenso neue wie
kenntnisreiche Einblicke in das Herz dieser faszinierenden Sammlung und spiegeln die
Begeisterung über so manche Wiederentdeckung. For the re-opening of the Kaiser
Wilhelm Museum in Krefeld in summer 2016, the largest and most well-known group of
works in the opulent collection ? art after 1945 ? is being presented for the first time on a
grand scale: from Informel and Zero via Pop Art and Minimalism to Conceptual and Land
Art. In addition to painting and sculpture, photography, installation and video are also
represented. The well-founded collection catalogue offers new and informed insight into
the heart of this fascinating collection.
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